



1958年12月1日創立 国際ロータリー 第2730地区

# 鹿児島南ロータリークラブ

2024-2025年度 国際ロータリーテーマ 「ロータリーのマジック」 2024-2025年度 RI第2730地区スローガン 「ロータリーのマジックで ロータリーを楽しもう!」

2024-2025年度 クラブのスローガン 「ロータリーを楽しもう! つなげよう!」

姉妹クラブ: 台湾高雄東 RC 友好クラブ: フィンランド ロヴァニエミ・サンタクロース RC ドイツ カールシュタット・アルンシュタイン RC 宮城県多賀市 多賀城 RC

会長: 直井 圭介 会長エレクト: 澤野 正幸 会長ノミニー: 幹事: 下津 昭則

2024-2025年度 RI会長 ステファニーA. アーチック

2024-2025年度 RI第2730地区ガバナー 笹山義弘(加治木RC)

市内グループガバナー補佐 A: 佐藤俊一(鹿児島サザンウインドRC) B: 松村武久(鹿児島東南RC)

地 域 社 会 の 経 済 発 展 月 間 ・ 米 山 月 間

週 報

Vol.67 No.14

令和6年(2024年)

11月27日

【事務所】

〒890-0062 鹿児島市与次郎1丁目8-10

TEL:099(254)1117 FAX:099(254)1119

E-mail:south-rc@po.minc.ne.jp

【例会日】毎週水曜日 12:30~13:30

【例会場】サンロイヤルホテル



【第3117回例会】外部卓話「自分とロータリー・米山のつながりについて」ギュレメトヴ・アタナソヴ・ニコライ様

## 令和6年11月13日 第3116回例会

[点鐘] [国歌斉唱] [ロータリーソング] 我等の生業

[四つのテスト唱和] 萩原会員

[ゲスト紹介] 卓話者 上津原甲一様

[お食事] 米山ランチ 3回目

よろしくお願ひいたします。

## 会務報告

- ①11月のロータリーレートは1ドル=153円です。
- ②11/21 社会奉仕委員会勉強会に、武井会員、川窪会員、杉原会員が参加です。
- ③11/24 地区ロータリー財団勉強会に武井会員参加です。
- ④2025年国際大会(カルガリー)に参加される方は、事務局までお知らせください。
- ⑤11/2 の第16回児童虐待防止講演会のアンケートの集計結果をお配りしています。
- ⑥12/18 のクリスマス家族会についての案内を送りました。12/6までに回答をお願いします。
- ⑦Rotaryのロゴ入りの会員章を注文しますので欲しい方はお知らせください。

## スマイル報告

- 直井圭介君 上津原先生、本日の卓話、よろしくお願ひいたします。とても楽しみです。
- 下津昭則君 上津原先生、本日の卓話、よろしくお願ひいたします。たくさん勉強させていただきます。
- 内田修友君 上津原先生、本日はご多忙のところ、当クラブにお越しいただきありがとうございます。卓話を楽しみにしておりました。よろしくお願ひいたします。
- 川窪宏一君 上津原甲一先生、ようこそ南RCへ。今日の卓話、よろしくお願いします。11/2(土)の児童虐待防止の講演会参加の皆様、お疲れ様でした。
- 杉原浩君 本日の例会は、加治木記念病院上津原甲一先生の卓話です。演題は「脳と心」大変楽しみしております。よろしくお願ひいたします。
- 武井美智子君 上津原先生、ようこそ鹿児島南RCへお越しいただき、ありがとうございます。本日の卓話を楽しみしております。
- 池田京子君 今月2日、参加者85人のもと、地区補助金活動「第16回児童虐待防止イベント」を開催・終了しました。社会奉仕委員長として、また人として、虐待問題の深刻さを更に強く感じるものでした。当日のアンケート結果から、児童虐待は「子どもにとって、深刻な問題であることが十分理解できた」「理解できた」との参加者評価があつたことを報告します。また、月信投稿と事業報告作成が残っていますが…皆様、ご協力ありがとうございました。小計8,000円 累計107,000円

## 記念品贈呈

【11月生誕記念品贈呈】【出席率100%記念品贈呈】

池田京子会員(21日) 武井美智子会員(RC歴16年)

澤野正幸会員(28日)

杉原 浩会員(16日)



## 会長の時間

皆さんこんにちは。

約10日ぶりの例会になります。前回例会は、児童虐待防止講演会の打ち合わせを兼ねてさせていただきました。

講演会については、お手元にアンケート結果が配られていると思います。85名が参加されました。講師の岡本様に、虐待サバイバーについて、成長された後の後遺症、生きづらさについて、また、合理的配慮に基づいた就労の支援について、ご自身の経験を含めてお話しいただきました。

その内容は、虐待サバイバーの方に限らず、幅広い人々が働きやすい環境をつくることに役立つものだったと思います。非常にいい講演会になりました。

池田委員長をはじめとする社会奉仕委員会の方々、お疲れ様でした。ありがとうございました。また、ご協力・ご意見をいただいた皆様、ありがとうございました。

まだ、昼は暑いですが、朝晩は涼しくなってきました。昨日、新川沿いを2キロぐらい歩きましたが、風も涼しくて、非常に快適でした。健康づくりのために、これから歩こうかな、と思いました。

本日は、加治木記念病院 院長 上津原甲一様に卓話をいただきます。